



Randonnée au nord d'Angers et visite du « Carré Cointreau »

« ... la Maine, ... la Mayenne, ... la Sarthe, ... le Loir »

Samedi 22 avril 2017

Après avoir visité la région sud Loire d'Angers en circulant dans les vignobles des Côteaux du Layon et des Côteaux de l'Aubance-Brissac, allons un peu plus au nord.

Nous vous proposons cette fois de randonner dans la campagne angevine en longeant ou traversant les rivières qui se rejoignent à Angers avant de se jeter dans la Loire.

Nous commencerons par « La Maine » qui a au moins 2 particularités : c'est la plus courte rivière de France et une rivière sans source puisque formée par la confluence des 3 autres..



Et ce sera le tour de « La Mayenne angevine », puis de « La Sarthe » et enfin de son affluent « Le Loir ».

Nous nous en éloignerons de temps à autre pour passer près de quelques demeures typiques ou chateaux et pour découvrir des points de vue pittoresques qui jalonnent notre circuit.



Après nous être restaurés sur le parcours, nous rejoindrons la ville de Saint-Barthélémy d'Anjou et le seul site de production du Cointreau, la célèbre liqueur à base d'écorces d'oranges douces et amères.

Cette distillerie angevine a été créée en 1849 à Angers.



A l'issue de cette visite guidée de la distillerie, en passant par la salle des alambics, le « Cointreau » et ses utilisations dans les cocktails n'auront plus de secret pour nous.



La visite se terminera par la dégustation d'un cocktail (avec modération !!!) et ceux qui le souhaiteront pourront faire des emplettes dans la boutique avant de quitter ce « Carré Cointreau ».

Organisation : Louis LAUNAY (tél. 06 07 13 35 11), Antoine RAMOND.

Merci de nous confirmer dès que possible votre participation